

## À propos de l'Association pour le recyclage des produits électroniques (ARPE)

L'Association pour le recyclage des produits électroniques (ARPE) est un organisme national à but non lucratif piloté par l'industrie qui gère et exploite des programmes réglementés de recyclage des produits électroniques efficaces et efficientes dans tout le Canada. Sa mission est de permettre aux entreprises et aux consommateurs de gérer de façon durable leurs produits électroniques visés par la réglementation. L'ARPE collabore avec les producteurs – fabricants, distributeurs et détaillants – pour financer et gérer les programmes par le biais d'écofrais, assurant ainsi un recyclage pratique et gratuit pour les résidents canadiens.

L'ARPE soutient un réseau provincial de points de collecte, comprenant des dépôts municipaux, des installations privées et des détaillants, et travaille avec des recycleurs approuvés qui traitent des millions d'appareils chaque année. En récupérant des matériaux de valeur comme les métaux et les plastiques, l'Association contribue à l'économie circulaire et réduit l'enfouissement des déchets.

Au Québec, l'ARPE opère dans le cadre d'un accord avec RECYC-QUÉBEC et conformément au *Règlement sur la récupération et la valorisation de produits par les entreprises*. Son programme est conçu pour réduire l'empreinte environnementale des déchets électroniques en permettant le recyclage sécuritaire des appareils en fin de vie utile. L'ARPE-Québec travaille avec un vaste réseau de partenaires – y compris des points de dépôt privés, des installations de récupération municipales, des détaillants et des recycleurs – afin d'assurer une couverture efficace à l'échelle de la province et un traitement sécuritaire, sûr et écologique des produits électroniques. Elle mène également des campagnes de sensibilisation ciblées, telles que l'initiative bien connue « *Les Serpuariens<sup>MD</sup>* ».

Pour diriger ses activités stratégiques et opérationnelles au Québec, nous assistons actuellement l'ARPE dans le recrutement de la personne qui occupera le poste de :

### **DIRECTION GÉNÉRALE, QUÉBEC**

Pour plus d'informations, veuillez consulter les liens suivants :

[Programmes réglementés au Canada](#)

[Écofrais au Québec](#)

[Faits saillants 2023](#)

[Campagnes publicitaires](#)

## **Responsabilités et défis**

Il s'agit d'une opportunité de leadership à fort impact pour une ou un professionnel des affaires qui souhaite faire la différence. Vous jouerez un rôle central dans l'avancement de l'économie circulaire et

---

de la performance environnementale du Québec, tout en travaillant en étroite collaboration avec une équipe nationale engagée. L'ARPE offre un environnement de travail axé sur les valeurs, une rémunération concurrentielle et la possibilité de façonner un programme d'importance publique.

Relevant du président et chef de la direction de l'ARPE et siégeant à l'équipe de direction nationale, vous serez responsable de la supervision du programme québécois, dont le budget annuel s'élève à 16 millions de dollars. Vous dirigerez une équipe locale de sept personnes, incluant les responsables des communications, des opérations et de la logistique. Votre mandat consistera à assurer la prestation de services de haute qualité, conformes et rentables à toutes les étapes de la chaîne de valeur du recyclage des produits électroniques, de la collecte au traitement.

**Vous aurez à:**

- Superviser les opérations quotidiennes du programme et superviser les prestataires de services tiers ;
- Gérer les performances financières et veiller à l'alignement sur les normes et objectifs nationaux ;
- Cultiver et maintenir des relations solides avec les autorités réglementaires, les organismes de surveillance, les responsables du secteur et les principales parties prenantes ;
- Représenter publiquement l'ARPE, notamment lors d'entrevues avec les médias, de salons professionnels et de forums sectoriels ;
- Diriger les efforts de communication et de marketing visant à accroître la sensibilisation et la participation du public au programme ;
- S'assurer que le programme répond à toutes les exigences de son accord avec RECYC-QUÉBEC et répond de manière proactive à l'évolution des attentes réglementaires ;
- Contribuer activement aux initiatives nationales et au développement de la stratégie de l'ARPE ;
- Présider et coordonner des comités consultatifs réunissant des partenaires du gouvernement, de la société civile et de l'industrie ;
- Travailler en collaboration avec d'autres organismes de gestion reconnus, le cas échéant.

## **Profil recherché**

Vous êtes une ou un leader chevronné et bilingue basé au Québec, avec une solide expérience en matière de leadership opérationnel et d'engagement des parties prenantes. Vous êtes une personne motivée par la performance et l'objectif, et vous vous épanouissez dans des environnements où la collaboration, la responsabilité et la confiance du public sont importantes.

Plus précisément, vous apportez:

- Un diplôme universitaire en commerce, opérations, administration ou dans un domaine connexe ;

- Un minimum de 7 à 8 ans dans un rôle de direction, idéalement dans les domaines de la logistique, du recyclage, des services environnementaux ou d'une industrie réglementée ;
- Une capacité avérée à gérer des relations complexes avec les autorités réglementaires, les fournisseurs de services et les partenaires de l'industrie ;
- Un sens aigu des finances, y compris une expérience en gestion de budgets de plusieurs millions de dollars ;
- Une expérience de la négociation avec les fournisseurs et de la gestion des contrats ;
- La maîtrise du français et de l'anglais, à l'oral et à l'écrit, et de la facilité à s'exprimer en public dans les deux langues ;
- Une approche pragmatique et pratique combinée à une vision stratégique et à un style de leadership collaboratif ;
- Une familiarité avec le paysage réglementaire et politique du Québec (la résidence au Québec est obligatoire pour le poste).

## Candidature

Si ce poste correspond à votre profil et à vos aspirations, nous vous invitons à soumettre votre curriculum vitae et une lettre d'intérêt en remplissant le « [Formulaire de candidature](#) ». Toutes les candidatures seront traitées dans la plus stricte confidentialité. Nous apprécions l'intérêt de chaque candidature, cependant, seules les personnes sélectionnées pour l'étape suivante du processus seront contactées.

*L'ARPE est un employeur qui souscrit au principe de l'égalité des chances en matière d'emploi et de diversité sur le lieu de travail. Nous accueillons les candidatures de toutes les personnes qualifiées.*

[Kenniff Leadership](#)

## About the Electronic Products Recycling Association (EPRA)

The Electronic Products Recycling Association (EPRA) is an industry-led, national not-for-profit organization that manages and operates efficient and effective regulated electronics recycling programs across Canada. Its mission is to enable businesses and consumers to manage their regulated electronics products sustainably. EPRA collaborates with producers—manufacturers, distributors, and retailers—to fund and manage programs through Environmental Handling Fees (EHFs), ensuring convenient, free recycling for Canadian residents.

EPRA supports a province-wide network of collection points, including municipal depots, private facilities, and retailers, and works with approved recyclers for processing millions of devices each year. By recovering valuable materials like metals and plastics, the association contributes to the circular economy and reduces landfill waste.

In Québec, EPRA operates under an agreement with RECYC-QUÉBEC and in accordance with the provincial *Regulation respecting the recovery and reclamation of products by enterprises*. Its program is designed to reduce the environmental footprint of electronic waste by enabling the safe recycling of end-of-life devices. EPRA-Québec works with a wide network of partners — including private depots, municipal recovery facilities, retailers, and recyclers — to ensure efficient, province-wide coverage as well as safe, secure and environmentally sound processing of electronics. It also leads targeted public awareness campaigns such as the well-known *Les Serpuariens<sup>MD</sup>* initiative.

To lead its strategic and operational activities in Québec, we are currently assisting [EPRA](#) in recruiting their next:

### **EXECUTIVE DIRECTOR, QUÉBEC**

For more information, please visit the following links:

[Regulated Programs in Canada](#)

[Québec Environmental Handling Fee \(EHF\)](#)

[2023 Highlights](#)

[Advertising Campaigns](#)

## **Responsibilities and Challenges of the Role**

This is a high-impact leadership opportunity for a business professional who wants to make a difference. You will play a central role in advancing Québec's circular economy and environmental performance, while working closely with a committed national team. EPRA offers a values-driven work environment, competitive compensation, and the opportunity to shape a program of public importance.

---

Reporting to the President and CEO of EPRA, and as a member of the national executive team, you will be responsible for overseeing the \$16 million Québec Program and leading a local team of seven employees composed of managers in communications, operations, and logistics. You will ensure the delivery of high-quality, compliant, and cost-effective services across all stages of the electronics recycling value chain — from collection to processing.

You will:

- Oversee day-to-day program operations and supervise third-party service providers;
- Manage financial performance and ensure alignment with national standards and objectives;
- Cultivate and maintain strong relationships with regulators, oversight bodies, industry stewards, and key stakeholders;
- Represent EPRA publicly, including in media interviews, trade shows, and industry forums;
- Lead communication and marketing efforts aimed at increasing public awareness and participation in the program;
- Ensure the program meets all requirements of its agreement with RECYC-QUÉBEC and responds proactively to evolving regulatory expectations;
- Actively contribute to EPRA's national initiatives and strategy development;
- Chair and coordinate advisory committees bringing together partners from government, civil society and industry;
- Work collaboratively with other Producer Responsibility Organizations when appropriate.

## Candidate Profile

You are a seasoned and bilingual leader based in Québec, with a strong track record in operational leadership and stakeholder engagement. You are motivated by both performance and purpose, and thrive in environments where collaboration, accountability, and public trust matter.

Specifically, you bring:

- A university degree in business, operations, administration, or a related field;
- A minimum of 7–8 years in a senior leadership role, ideally in logistics, recycling, environmental services, or a regulated industry;
- Proven ability to manage complex relationships with regulators, service providers, and industry partners;
- Strong financial acumen, including experience managing multi-million-dollar budgets;
- Experience in vendor negotiation and contract management;
- Fluency in both French and English, oral and written, including facility in public speaking in both languages;
- A pragmatic, hands-on approach combined with strategic vision and a collaborative leadership style;

---

- Familiarity with Quebec's regulatory and political landscape (residence in Québec is mandatory for the role).

## **Application**

If this opportunity resonates with your profile and aspirations, we invite you to submit your résumé and a letter of interest by completing the "[Application Form](#)". All applications will be treated in the strictest confidence. We thank all applicants for their interest. Only those selected for the next stage will be contacted. Applications will be reviewed on a rolling basis until the position is filled.

*EPRA is an equal opportunity employer committed to employment equity and diversity in the workplace. We welcome applications from all qualified individuals.*

[Kenniff Leadership](#)